

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

## Bibliographie

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1918, tome 17, p. 32

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

## BIBLIOGRAPHIE

D Schrag. L'Ido sans maître. — Nous recommandons à ceux qui s'intéressent à la question de la langue internationale cette grammaire publiée par les soins du Comité cantonal, *Konkordo*, et enrichie d'une préface du général Leman, qui se déclare adhérent convaincu de l'ido. « L'institution définitive de la langue internationale, dit-il, sera le plus grand progrès de la civilisation, Je dis même, sans crainte de me tromper, qu'elle est la condition nécessaire et suffisante de la civilisation intégrale »

Nous souhaitons que le dévouement des protagonistes de l'ido produise des fruits ; la lecture de cette brochure convaincra combien facilement on peut se familiariser avec cette langue si simple, et qui rendra certainement de si grands services.

(Prix : 1 fr.) Pour les étudiants qui s'inscrivent (sans frais) comme membres de Konkordo : 65 cts. S'adresser au Comité cantonal de Konkordo, Martigny-Ville.